



DESAFÍOS 2024

Este 2024 estará marcado por la búsqueda constante de una gestión eficiente de los recursos humanos y financieros para lograr ser los mejores en lo que hacemos, que es resolver los problemas de salud de los pacientes.



No debemos olvidar que el Hospital de Ovalle es el principal recinto de salud pública de la Provincia de Limarí, así que todos quienes contribuimos con impuestos a las arcas del estado, incluido todos quienes somos parte del hospital, esperamos que los recursos que se destinan a la institución sean bien utilizados para atender a nuestros usuarios.

La eficiencia hospitalaria es esencial para el éxito de cualquier centro médico, esto implica la capacidad de proporcionar servicios de salud de alta calidad de manera efectiva, optimizando el uso de recursos disponibles.

En un hospital eficiente, se logra una gestión adecuada de recursos humanos, financieros y materiales para brindar atención médica segura y oportuna.

Esto abarca desde la minimización de tiempos de espera hasta la reducción de la duración de las estancias hospitalarias, sin comprometer la calidad del cuidado, y garantizando una utilización efectiva de camas y equipos médicos. La eficiencia hospitalaria también aborda la implementación de prácticas que mejoren la experiencia del paciente, la satisfacción del personal y la productividad general del centro de atención.

Una medida clave de esta eficiencia es la capacidad de adaptarse y responder eficazmente a las necesidades cambiantes de la comunidad, junto con la implementación de estrategias que reduzcan costos sin afectar negativamente la calidad del servicio.

Alcanzar la eficiencia hospitalaria no solo beneficia a pacientes y al personal, sino que también contribuye a la sostenibilidad financiera de la institución y del sistema de salud en su conjunto, permitiendo una distribución más efectiva de los recursos y una atención médica más accesible y efectiva para la población.

Leopoldo Oyaneder Rozas Director











INCLUSIÓN **Y ESFUERZO**

ESTUDIANTES HOSPITALIZADOS DE AULAS SAN SEBASTIÁN VIVIERON EMOTIVA LICENCIATURA

sistema de educación formal.

vez- celebramos una licenciatura en este





















JARDÍN INFANTIL TOÑITO LE DICE ADIÓS AL NIVEL MEDIO MAYOR EN UNA INOLVIDABLE LICENCIATURA

Con mucho cariño y profundo orgullo, despedimos al nivel medio mayor del Jardín infantil Toñito - generación 2023.

Sin dudas, fue un año lleno de aprendizaje, risas y grandes momentos.

Agradecemos el esfuerzo de las tías del jardín y a las familias que con admiración guiaron a sus hijas e hijos para afrontar nuevos desafíos.























CÁLIDA NAVIDAD EN HEMODIÁLISIS

El equipo de Hemodiálisis una vez más sorprendió a sus pacientes con regalos y la alegría de la Navidad.





















EL CLUB DE LEONES OVALLE LLEGÓ CON LA MAGIA NAVIDEÑA

Felicitamos a nuestro grupo de teatro "Arlequines", quienes volvieron a subirse al escenario para participar en el XVI Encuentro de Teatro Hospitalario, que en esta oportunidad se realizó en la montañosa comuna de Combarbalá

En el evento se reunieron más de 250 personas, entre asistentes y artistas en escena, quienes se trasladaron desde los nueve hospitales de la región hasta la Provincia del Limarí

















MILAGRO NAVIDEÑO:

¡LLEGÓ EL VIEJITO PASCUERO... Y EL GRINCH!

El Pascuero no nos olvidó y alegró a las y los pacientes de pediatría junto a sus familias que se encontraban en pediatría y les regaló una agradable mañana a nuestras queridas funcionarias y funcionarios.

También tuvimos la dicha de contar con la energía del grupo folclórico Raíces del Limarí y su hermoso coro de tradicionales y bellos villancicos. Y los ayudantes de santa, como cada año nos dejaron los árboles navideños más hermosos del mundo hospitalario.















ENTRE APLAUSOS Y LÁGRIMAS LE DIJIMOS ADIÓS A SEÑORA LUCÍA



















EMOTIVA CEREMONIA DE DESPEDIDA

30 FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS SE ACOGIERON A RETIRO VOLUNTARIO

cabo la tradicional Ceremonia de Desvinva de la comisión local de Bienestar.























DÍA DE LA SECRETARIA

El círculo de secretarias de nuestro Hospital celebró su día con un desayuno para compartir esta efeméride tan especial.

















CONMEMORACIÓN DIA MUNDIAL CONTRA EL VIH

Nuestro equipo de atención de pacientes con VIH y Hospital Amigo, realizaron una intervención en el frontis del hospital para educar a usuarios y funcionarios sobre la prevención de esta enfermedad.

En la instancia, realizaron test rápidos a voluntarios y recalcaron que el uso de condón es fundamental para evitar contraer esta patología.

















GUSTOSA CENA DE FIN DE AÑO



























VIVAN LAS VOLUNTARIAS!

Agradecemos la labor desinteresada y altruista de las voluntarias que dedican su tiempo para ayudar y fomentar la solidaridad como parte de una comunidad más equitativa y comprensiva.











NUESTRO DIRECTOR PARTICIPÓ EN LA DE FIRMA DE ACUERDOS DE GESTIÓN 2024 DE FONASA

En la ceremonia participó el director de FONASA, Camilo Cid y Subsecretario de Redes Asistenciales del Ministerio, Osvaldo Salgado.

Esta instancia tuvo como fin transferir recursos hacia los servicios de salud de todo el país, para formalizar la apertura presupuestaria del año que viene.

La firma de estos acuerdos permitirá gestionar de manera eficiente los recursos para otorgar una atención oportuna ante las necesidades de salud de las personas.













ESPECIALISTA DE NUESTRO HOSPITAL PARTICIPA EN CREACIÓN DE PROTOCOLO NACIONAL PARA PROTEGER DERECHOS DE NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES



Después de casi un año de arduo trabajo, el Ministerio de Salud (Minsal) dio un paso crucial en la protección de los niños, niñas y adolescentes con la creación del protocolo de funcionamiento de comités de protección de infancia y adolescencia, resultado del esfuerzo conjunto de referentes y expertos de distintos servicios de salud del país. Entre los especialistas que trabajaron en este documento, se destacó la Dra. Pamela Sanhueza, reconocida ginecóloga pediátrica del Hospital Provincial de Ovalle.

La Dra. Sanhueza fue parte de la mesa de expertos que confeccionó el protocolo del Minsal debido a su experiencia

como encargada del comité de protección de niños, niñas y adolescentes del Hospital de Ovalle, el cual fue creado hace tres años y cuya experiencia fue recopilada por el Minsal para poder replicarla en todos los hospitales de Chile.

Sobre este importante avance, la profesional comentó que "el maltrato, el abuso y vulneración de derechos infantil es un problema de salud pública, por lo tanto, nosotros como sector salud, no podíamos estar fuera de lo que era la protección de nuestras infancias, son muchos casos que nos llegaban siempre y con la pandemia esta situación tendió a aumentar aún más".

Lee más de esta nota en el sitio web de nuestro hospital





REPORTE ANUAL DE PREVENCIÓN DE RIESGOS Y SALUD OCUPACIONAL

DURANTE EL AÑO 2023 EN EL HOSPITAL SE PRODUJERON 43 ALARMAS DE INCENDIOS



18

Por mala utilización de hornos, tostadoras, hervidoras y planchas de pelo.



12

Por manipulación de niños y usarios



6

Por polución producida por trabajos



5

Por de origen desconocido o por falla de sistema



1

Amagos de incendios por accidente eléctrico por secador de pelo.

Los invitamos a usar de manera correcta los electrodomésticos dentro del recinto para evitar riesgos de Incendios

CANTIDAD DE ACCIDENTES LABORALES Y DÍAS DE AUSENTISMO



37

Corto punzantes 0 días de ausentismo laboral



71

Laborales (caídas, golpes, etc.) 367 días de ausentismo laboral



10

De trayecto 84 días de ausentismo laboral

ENFERMEDADES PROFESIONALES MÁS PREDOMINANTES EN EL 2023



14

Casos de salud mental



5

Casos de patología musculoesquelética



15

Casos de enfermedades dermatológicas

En 2023, realizamos 259 inspecciones de seguridad para mejorar condiciones laborales y corregir acciones. Instamos a todos a usar elementos de protección, seguir normas e instrucciones, y participar en charlas para un entorno laboral más seguro. "En casa nos esperan, por eso la seguridad es primero"